
 
 
 

 

 
 
 

SECRETARÍA DE GOBIERNO 
DIRECCIÓN GENERAL JURÍDICA Y DE ENLACE LEGISLATIVO 

 

Pino Suárez 15, piso 2, Colonia Centro, Alcaldía 
Cuauhtémoc, C.P. 06000, Ciudad de México. Tel. 57 40 
11 84 

 

Ciudad de México, a 8 de septiembre de 2020 

OFICIO NO. SG/DGJyEL/RPA/ALC/00678/2020 

  

DIP. MARGARITA SALDAÑA HERNÁNDEZ   
RESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL  
CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO 
P R E S E N T E 
 
En ejercicio a la facultad conferida al Dr. José Alfonso Suárez Del Real y Aguilera, Secretario de 
Gobierno de la Ciudad de México, en la fracción II, del artículo 26 de la Ley Orgánica del Poder 
Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México, relativa a la conducción de las 
relaciones de la Jefa de Gobierno con los organismos y poderes públicos locales y federales; y a lo 
dispuesto en los artículos 7, fracción I, inciso B) y 55, fracciones XVI y XVII del Reglamento Interior del 
Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México; por este medio adjunto el 
oficio AMA/234/2020 de fecha 26 de agosto de 2020, signado por el C. José Octavio Rivero Villaseñor, 
Alcalde en Milpa Alta, mediante el cual remite la respuesta al Punto de Acuerdo emitido por ese 
Poder Legislativo de esta Ciudad y comunicado mediante el similar MDSPOSA/CSP/0994/2020.   
 
Sin otro particular, reciba un cordial saludo.  
 
ATENTAMENTE 
 
 
 
 
LIC. LUIS GUSTAVO VELA SÁNCHEZ 
DIRECTOR GENERAL JURÍDICO  
Y DE ENLACE LEGISLATIVO 
ce-legis@secgob.cdmx.gob.mx 
 
 
C.c.c.e.p. Subdirección de Control de Gestión y Atención Ciudadana en la SGCDMX. En atención a los folios: 2272/1766 
                 C. José Octavio Rivero Villaseñor, Alcalde en Milpa Alta.   
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ALCALDE E MILPA ALTA 

ALCALDÍA MILPA ALTA 

2020 
LEONA VICARIO 

"2020, año de Leona Vicario, Benemérita Madre de la Patria" 

Milpa Alta Ciudad de México, a 26 de agosto de 2020 

OFICIO AMA/ 234 /2020 

LIC. LUIS GUSTAVO VELA SÁNCHEZ 
DIRECTOR GENERAL JURÍDICO Y 
DE ENLACE LEGISLATIVO 
PRESENTE 

En atención al oficio SG/DGJyEL/PA/CCDMX/000111.2/2020 y, signado por Usted y referente al escrito 
MDSPOSA/CSP/0994/2020, suscrito por la presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de 
México, relativo al dictamen por el que se aprueba el Punto de Acuerdo, que a la letra establece lo siguiente: 

"Único. - Se exhorta de manera atenta y respetuosa a los titulares de las 16 Alcaldías para que, dentro 
de sus formatos o solicitudes de poda y despunte de árboles, consideren incluir la categoría de 
urgente cuando la ciudadanía, compruebe que el ejemplar arbóreo está en riesgo de caída sobre su 
vivienda o algún plantel escolar". 

Al respecto, me permito informar los siguiente: 

• La Alcaldía Milpa Alta da cabal cumplimiento a la atención y cuidado del arbolado urbano de la 
Demarcación Territorial, emitiendo las autorizaciones correspondientes para los trabajos de poda 
derribo y/o trasplante de arbolado urbano en espacios públicos y privados en un tiempo no mayor a 
10 días hábiles, lo anterior con la finalidad de ejecutar los trabajos en apego a la Normatividad 
Ambiental. 

• Referente al arbolado urbano que se encuentra en áreas públicas (escuelas, plazas públicas, jardines, 
alamedas e infraestructura pública) la Unidad Administrativa de Servicios Urbanos a través de la 
Jefatura de Unidad Departamental de Parques y Jardines da prioridad a ejecutar los trabajos de poda, 
derribo y/o trasplante de arbolado que implique un riesgo para la ciudadanía. 

• Para el caso de poda o despunte de algún ejemplar arbóreo que sea considerado con riesgo de caída 
sobre una vivienda o plantel escolar, la Dirección de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil 
emite de manera inmediata la Opinión Técnica por Riesgos, y se ejecutan de manera urgente los 
trabajos que cor espondan. 

Sin más por el mome í  o, le envío un cordial saludo. 

C.c.p.- 	C. gel González Rosas. -Director General de Servicios Urbanos. -Para su conocimiento. 
Bi Claudia Pérez Rosas. - Directora General de Planeación del Desarrollo. -Para su conocimiento. 
Dra. Emma Liliana Chavira Lagard. -Directora de Gestión de Riesgos y Protección Civil. - Para su conocimiento. 
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ALCALDE EN ILPA ALTA 
C.c.p 	Dra. E ma Liliana Chavira Lagard - Directora de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil en la Alcaldía Milpa Alta. - Para 

su conf cimiento 
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ALCALDÍA MILPA ALTA 

2020 
LEONA VICARIO 

"2020, año de Leona Vicario, Benemérita Madre de la Patria" 

Milpa Alta Ciudad de México, a 26 agoste de 2020 

OFICIO: AMA / 240 /2020 

LIC. LUIS GUSTAVO VELA SÁNCHEZ 
DIRECTOR GENERAL JURÍDICO Y 
DE ENLACE LEGISLATIVO 
PRESENTE. 

En atención al oficio SG/DGJyEL/PA/CPCCDMX/000181.14/2020 y suscrito por Usted y referente al 
escrito MDSRSA/CSP/0540/ 2020, suscrito por la Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la 
Ciudad de México, relativo al dictamen por el que se aprueba el Punto de Acuerdo, que a la letra 
establece lo siguiente: 

"Primero.- La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México exhorta, cordial 
y respetuosamente, a la Secretaría de Gobierno, a la Secretaría de Salud, a la Secretaría de 
Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y a la Agencia de Protección Sanitaria, todas 
ellas de la Ciudad de México, así como a las personas titulares de las 16 Alcaldías; y que de 
manera coordinada, elaboren y establezcan un protocolo de higiene y protección civil que 
se implemente de toda forma permanente en todos los inmuebles abiertos y/o cerrados en 
los que se realicen eventos masivos. Asimismo, se les exhorta que tomen en cuenta las 
"Recomendaciones clave de planificación para reuniones multitudinarias en el contexto del 
brote actual de Covid-19", emitidas por la Organización Mundial de la Salud. 
"Segundo. -La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México exhorta, cordial 
y respetuosamente, a las personas titulares de las 16 Alcaldías de la Ciudad de México, que 
a su vez elaborado dicho protocolo, implementen y supervisen su correcto cumplimiento; 
esto con finalidad de brindar la mayor protección posible a todas las personas que asistan 
a los eventos masivos realizados en los diversos inmuebles abiertos y/o cerrados que se 
encuentren en su demarcación". 

Al respecto, me permito informar a Usted que esta Alcaldía cuenta con los Protocolos de Actuación, 
para la realización en su caso de eventos masivos, sin embargo, estamos a la espera de que la 
Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y las demás autoridades competentes 
determinen lo conducente n el tema que nos ocupa. 

Sin más por el monto, reciba un cordial saludo. 
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